

Fechterbund Saar e. V.

Landesverband des Deutschen Fechter-Bundes e. V.

1

Pressesprecher
Dieter Dörrenbacher
Bogenstr. 27
66424 Homburg
Tel: 06841-4615
Fax: 06841-924182
E-Mail: ddoerrenbaecher@t-online.de
Datum: 13.04.05

An die Redaktion Fechtsport

Sehr geehrte Damen und Herren,
ich bitte Sie nachfolgende Berichte zu veröffentlichen

Saarländischer Fechtertag 2005

Am 05. März fand der Fechtertag des Fechterbundes Saar statt. In seinem Jahresbericht erläuterte Präsident R. Hübinger einige Neuigkeiten: Tobias Kuntz hat die Website des Verbandes fertig gestellt, diese steht unter www.fechten-saarland.de im Netz. Die Kaderfechter wurden durch eine Spende mit Trainingsanzügen ausgestattet, die kostenneutral für den FBS war. Die Verbände Saar und Mittelrhein wollen eine Kooperation auf verschiedenen Ebenen ins Auge fassen. In 2006 feiert der FBS die 50. jährige Mitgliedschaft im Deutschen Fechterbund, hierzu gibt es Veranstaltungen.

Ehrungen:

1. Emanuel Flierl von der TG Rohrbach wurde Jugendfechter des Jahres
Er ist amtierender DM der A- Jugend im Degen
2. Jugendmannschaft wurde die TG Rohrbach. In der Besetzung E. Flierl, Josua Wagner, Moritz Groß und Robin Klostermeier wurde das Quartett Vizemeister der A- Jugend im Degen
3. Toni Hampp von der TG Rohrbach wurde Trainer des Jahres
4. Wilfried Schneider vom TUS Neunkirchen wurde als aktueller DM im Säbel AK 2 als Seniorenfechter geehrt.
5. Aktivenmannschaft wurde die Degendamen der FSG Dillingen

Vorstandswahlen

Bastian Groß schied gesundheitsbedingt als Schülerwart aus. Hübinger dankte ihm und dem Vorstand für die geleistete Arbeit.

In ihren Ämtern wurde Vizepräsidentin Helga Kugler, Sportwart Rainer Schwickerath, Generalsekretär Michael Trittelvitz und Volker Braun als Technikbeauftragter bestätigt. Neuer Schülerwart ist Christoph Irsch und Bernard Flierl ist Lehrwart.

Fechterbund Saar e. V.

2

Landesverband des Deutschen Fechter-Bundes e. V.

Die Mitgliedserhöhung durch den DFB um 3 € wird bei 10 Gegenstimmen verabschiedet.

Dieter Dörrenbächer

Emanuel Flierl ist Kadettenweltmeister im Degen

Bei der WM der Kadetten im Österreichischen Linz wurde E. Flierl von der TG Rohrbach Weltmeister. Der Deutsche Meister der A-Jugend gewann in der Vorrunde fünf von sechs Gefechten. Durch weitere Siege kam Emanuel ins Halbfinale. Dort traf er auf den Schweizer Tobias Messmer. Zum Ende des 2ten Drittels führte der Eidgenosse mit 14 : 12. Durch Nervenstärke und Glück gewann Emanuel den Kampf mit 15 : 12. Im Finale musste er sich mit dem Kasachen Enver Alimzhanov messen. Die sprichwörtlichen Flügel des Erfolges trugen Flierl durch den Endkampf, welcher er ungefährdet mit 15 : 6 gewann. Bei der Rückkehr nach Rohrbach wurde Emanuel Flierl von begeisterten Saarländischen FechterInnen empfangen.

Dieter Dörrenbächer